

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Vaudreuil-Dorion retenue parmi les 20 finalistes de l'édition 2024 du mérite Ovation municipale

Vaudreuil-Dorion, le 15 mars 2024 – La Ville de Vaudreuil-Dorion est heureuse d'annoncer que son projet « La Genèse, un toit pour toi » a été sélectionné comme finaliste du mérite Ovation municipale 2024, dans la catégorie Habitat, logement, équité et diversité. Le projet sera présenté au Pavillon mérite Ovation municipale dans le cadre des Assises 2024 de l'Union des municipalités du Québec (UMQ) les 23 et 24 mai prochain, au Palais des congrès de Montréal.

Au total, le jury a choisi 20 projets, répartis dans 8 catégories, parmi les 110 ayant été déposés par les Municipalités. Ils ont été évalués pour leur caractère innovateur dans leur démarche et leurs résultats, l'optimisation et la mobilisation des ressources internes et externes, leurs retombées dans l'organisation municipale, sur le territoire et dans la communauté ainsi que leur impact à l'égard de la lutte au dérèglement climatique, si applicable.

Avec le projet « La Genèse, un toit pour toi », la Ville de Vaudreuil-Dorion innove en matière d'habitation abordable par la mise en place d'un cadre légal adapté, la création d'un fonds dédié, la constitution d'un organisme à but non lucratif en collaboration avec l'Office régional d'habitation Vaudreuil-Soulanges et d'autres partenaires du milieu communautaire, l'acquisition de terrains et la réalisation de projets concrets. En 2024, Vaudreuil-Dorion devrait accueillir un premier projet de construction sur le terrain acquis par la Ville et fusionné à celui cédé par les Sœurs de Sainte-Anne en 2020, pour des fins sociales, rue Saint-Michel. Dans les prochains mois, ce projet de 12 logements abordables destinés aux familles sera soumis au processus d'usage conditionnel.

La Ville a également fait don à l'organisme sans but lucratif Toit d'Abord Habitations abordables Vaudreuil-Soulanges d'un deuxième terrain, acquis à la valeur portée au rôle en 2021 et situé dans le même secteur du premier projet. Ce terrain pourrait accueillir, en 2024 ou 2025, 18 logements abordables voués eux aussi aux familles.

« Partout au Québec, on constate une pénurie de logements sociaux ou abordables, et Vaudreuil-Dorion ne fait pas exception. Avec un taux d'inoccupation très faible, les logements locatifs vacants ne sont pas toujours accessibles pour les gens à revenu modeste. Nous avons eu l'audace de mettre en place une série d'actions réduisant les obstacles à la création de logements abordables. Nos employés et partenaires ont travaillé fort pour arriver à réaliser notre vision. Je pense que les Sœurs de Sainte-Anne seraient heureuses de voir le projet qui devrait être érigé cette année sur le terrain qu'elles nous ont cédé », a commenté le maire Guy Pilon.

Le mérite Ovation municipale rend hommage à l'ingéniosité, la créativité et la détermination des municipalités québécoises. Cet événement annuel met en lumière le travail accompli par les gouvernements de proximité pour faire avancer et grandir des projets innovants qui répondent aux besoins de leur population. « Je suis très fier que notre projet ait retenu l'attention du jury et je crois que nos pairs seront intéressés à visiter notre kiosque lors des Assises de l'UMQ. C'est une initiative qui peut être reproduite dans d'autres municipalités et qui bénéficie à toutes les communautés. J'encourage d'ailleurs les municipalités de la MRC de Vaudreuil-Soulanges à emboîter le pas et à collaborer avec Toit d'Abord pour augmenter l'offre de logements abordables dans la région », a ajouté le maire. Les lauréats seront connus à l'occasion de la soirée de gala le 24 mai 2024.